

Quelques souvenirs des journées marseillaises

L'inauguration de la statue de saint Josémaria et la réunion du prélat de l'Opus Dei en photos

21/06/2005

Nous vous proposons quelques photos de la bénédiction de la statue de saint Josémaria en l'église du Sacré Coeur de Marseille, par le Cardinal Bernard Panafieu et le prélat de l'Opus Dei Mgr Xavier Echevarria.

Egalement, quelques photos de la réunion de Mgr Echevarria avec des membres de l'oeuvre et leurs amis.

Les photos sont visibles en cliquant sur le lien à droite.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cd/article/quelques-souvenirs-des-journees-marseillaises/> (08/02/2026)